

"Herkömmliche Kindergärten sind in ganz besonderer Weise darauf ausgerichtet, Kinder anzupassen. Sie werden verstanden als Ort, an dem das Kind lernen soll, zugunsten von anderen auf eigene Bedürfnisse zu verzichten. Die anderen sind aber nicht die anderen Kinder, sondern Erwachsene, die dank ihrer abstrakten Programme und durch ihre Macht alle spontanen Aktionen der Kinder zu unterbinden vermögen."

(Monika Seifert)

DER KINDERGARTEN-ARBEITSKREIS
LÄDT ALLE ELTERN UND INTERESSEN-
TEN ZU EINER KONSTITUIERENDEN
VERSAMMLUNG EIN.

MACHT ALLE MIT BEIM

PROJEKT :
NICHT-RE-
PRESSIVE
KINDER-
TAGESSTÄTTE

22.4., 20 UHR
W.-KÖHLERSAAL

gez. Dieter Herold

